

# RESNARKOBA

## Dekat dengan Warga, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dengarkan Aspirasi Masyarakat Lewat DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 22, 2024 - 11:30



*Dekat dengan Warga, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Dengarkan Aspirasi Masyarakat Lewat DDS*

**Kabandungan, Sukabumi** – Dalam upaya memperkuat hubungan antara Polri

dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door To Door System (DDS) di Kampung Cisapi RT.003/003 pada Kamis pukul 09.30 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengar langsung aspirasi, keluhan, serta masukan dari warga guna meningkatkan kualitas pelayanan Polri. Bripka Ade memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan saran dan kritik membangun demi terwujudnya suasana Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ade juga menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban dengan menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling).
2. Mengingatkan warga agar waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama modus perekrutan tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar.
3. Mengimbau warga untuk segera melaporkan segala informasi terkait gangguan Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah dibagikan.

Kegiatan DDS ini disambut positif oleh masyarakat Desa Mekarjaya. Warga merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang responsif dan peduli terhadap kondisi lingkungan mereka.

"Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas yang selalu hadir di tengah-tengah kami untuk mendengarkan dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada," ujar salah seorang warga.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Desa Mekarjaya.